



Les lecteurs en parlent :

« Un formidable témoignage de foi, de combat, de persévérance et de transformation de vie »

« J'ai vite été happée par le témoignage touchant d'une jeune âme meurtrie, incomprise dans sa maladie, qui finit par trouver refuge dans la chaude lumière de la foi et y puise la force du combat vers la guérison, en se construisant un havre de paix et d'acceptance de soi, bases de toutes convalescences »

« Merci à Sarah pour ce moment de vie certes mouvementé, presque incertain, mais ancré par l'espérance d'un lendemain béni...Le retour à nos racines hébraïques dans le Messie signe une nouvelle étape aboutie du cheminement de Sarah »

LE FIL ECARLATE

Dieu est infiniment plus proche que vous l'imaginez !

Dieu m'a donné un nouveau prénom pour me mettre à part, me le guérir et me reconstruire. Il m'a ouvert un avenir et une espérance attachés à ma nouvelle identité dans l'Adon Yeshoua. C'est en puisant dans les nombreuses notes consignées dans un cahier durant ces six dernières années, que cet ouvrage a vu le jour. Je ne voulais rien perdre des interventions, des leçons et des enseignements qu'IL m'a prodigués depuis le jour où IL m'a attirée à Lui. Maladie, adversité, événements heureux, déceptions... et miracles ont jalonné mon itinéraire. Si j'ai décidé aujourd'hui de livrer ces fragments de vie, c'est uniquement mue par la conviction que mon chemin, ce fil écarlate, encouragera le lecteur à rechercher Celui qui alla jusqu'à l'ultime et saint sacrifice au Golgotha qui changea et change la vie d'hommes et de femmes encore aujourd'hui.



Sarah Monin est chanteuse lyrique, mannequin sénior, autodidacte et passionnée de la Bible. En 1968, la médecine lui diagnostique une maladie dite incurable. La guérison sera au rendez-vous au bout de ...47 ans.

POUR COMMANDER :

www.kingdomeditions.com

ou auprès de l'auteure :
sara12ok@gmail.com